
（会長より）
一般選抜受付最終日、オンライン出願となって楽になった一方で、全てのものがデータ化、
オンライン化されて寂しさも覚える。今日は総会ということで、よろしくお願いします。

・分散開催最終年度のもの
・研究会費納入の日が早くなる（R7）
・（訂正）121 名→120 名 36 万円

・思考研究会は年２回にしていきたい。反応がよかった。
・教材QRコードからダウンロードできる。
　短時間課題、Google ドライブの関係で見れないものもあるが、次年度は改善していきたい。

・分散最終年　　　・何点か公序良俗に関するもので、検討する作品があった。
・規定違反について各ブロックごとで高校展部を中心に検討した。

・一次搬入の際に審査結果を配布している。
　昨年度分の優秀賞と奨励賞の数字は本日配布したものが正しい。

・10/18　岡田 T　工芸を行った。　　・京都市立芸術大学　油絵

・岡田 Tから私物の木材提供あり。
・講師 7,000 円の謝礼

【要項の確認】
・R７～市立美術館に
・今までより会期１日短い
・9:30~17:001（最終日 15:00 まで）
・4/4 高校展部で美術館の下見→4/18 高校展部会
　下見を経て見えてきた事を 4/25 ブロック会で練る
・生徒説明会は行わない。各ブロックで生徒に説明する。
・目録の締め切りが早い
・搬入は 12:00~。午前は別の団体。

会則の改変
第 10 条　理事、部に所属しない。全体のご助言など職務が多い。
「役員会等」にすることで、部に所属しなくても、部会で助言しやすい。

出席：40 名
委任状：56 通

・搬出時間が短いため、最終日を
　早めに終わり梱包のみ行う。
・7/27 表彰式も例年より早い
・絵画が 30~120 号。
　分散の名残、今後は戻す予定。
・高さ 3m上限
・30 号は 3段がけ
・デザインテーマ「明るい未来社会」
　（万博イヤー）
・優良賞はなくなる

・絵画平面デザイン→増
・R7大阪市立美術館で行う
・例年より１週間早い
・会期　1/18（月）→（日）に訂正

・部推奨シールは継続
・交流用紙はなし
・特集号はスリム化
・会場マップは事務局で作成

◉来年より出品料値上げ。
　3000 円→6000 円。
　（今年度は告知のみ。来年度から）

・2025 年度の試算。収入 5,869,227 円。支出 3,067,542 円。翌年度への予備費 2,801,685 円。
　この中でも、共同搬入出運送費が 1,700,000 と高額。

・ここで、翌年の会場費を予備費から支払っていることを考えると、それをプールした状態では赤字になる。2027 年には破綻。

・共同搬入出のルートの再編成を始めている。
　トラック業者のアンケートをもとに、安い業者も探している。

・このままでは令和 10 年度まで、高校展はできない。
・共同搬入出をなくすのも案。これが本来の姿。（共同搬入出をする前とする後と、値段を変えていない。）
　30 万の収入で 170 万のトラック台を出していることになる。これは共同搬入をなくすのが妥当な考え。が、急にやめられない、非常勤も多い。
・改装前は台風の場合、教員で運び込み可能だったが、改装後はそれもできない。留置きで更に予備費が必要な点も心配。

審議：賛成多
数 可決

審議：賛成多
数 可決

重要！！



・実技講習会は雨のため、万博公園でのスケッチできず。民族博物館内でのスケッチとなった。
・ブロック展では教員の作品展示も行った。

・ブロック展、中央図書館が使用できなかったので、変更した。来年、どこでするか悩んでいる。
・ブロック長、副ブロック長を回すのが難しい。（専任がいなくなってきている）

・学校統廃合が進んでいる。ブロック長、副ブロック長の選出が難しい。

・実技交流会は雨天のため中止。
・ブロック展はオンライン

・専任が減ってきている。昨年度は講師の先生にブロック長をしてもらった。
　だいぶ先までブロック長、副ブロック長を決めた。

・会議は円滑。・高校展は港南で。
　40 周年　塩田千春さんの講演。
・住之江アートビートに参加。
・2/8~ 港南展　1500 名来場。

・スケッチ会は国立民族学博物館を行い、民族の話も聞けた。生徒間の交流もあった。
・実技講習は大阪芸大バスツアーで昼からの開催。
・ブロック展は当初予定としていたところが取れず、違う場所で行った。

・柴島高校で開催。
・chatGPT で作詞、SUNO（音楽生成ソフト）
　で作曲と歌唱。実習交えて AI 技術の進化
　と著作権について講話。

・年２回程度行っている。
・今年度は 11 月に臨時の会をもった。
・今後も連絡を取り合っていく。

・大枠が表記の人数で納まればよい
・異動等もあると思うが、ブロック長を中心に調整お願いします

【会員名簿作成のための基礎データ提出】
①各校の所属情報を新ブロック長に提出【4/4（金）〆切】
　新ブロック長はそれを集約し
②まずはメールアドレスシートを事務局長に提出【4/9（水）〆切】
③残りの名簿原稿になるシートを完成させて提出【4/16（水）〆切】
・集約用シートは来週送付する。

【バスケットウィンターカップ】
・会場にスポーツと芸術の両方を楽しむをコンセプト 26 校 50 点の展示
・３回目の実施。「引っ越し革命賞」「エベッサ賞」「高体連賞」
　など選出、賞が送られた。

・参加者少ない。
・今年度、7/31（木）8/1（金）の予定
　大阪芸大アートサイエンス
・詳しい内容をまた出すので、参加お願いします。

【事業計画】
・4/4 高校展部会、美術館下見
・5/23 年度当初総会
・ブロック会議　4/11,4/25 いづれか
・R8 大阪大会準備委員会入っている
・新潟大会 10 名程度いく
・各ブロックの生徒説明会入る

（丸山先生より　第３分科会 進捗）
・第３分科会「未来（AI と知的財産）」で大工大の杉浦先生に
　講師をお願いしている。この１年をかけて、研修等行い、
　大阪大会に向けた下地作りをしていく。パネルディスカッション
　を考えている。
・高校展、芸文祭の著作権のガイドラインを作る

・R8 10/22,23 で開催。代表者会議は 10/21
・大阪成蹊大学をお借りし、会場日 0円
・美術工芸が生き残っていく方法を考える。
・過去、現在、未来の３分科会。「すべては Aからはじめよう」
・記念講演に塩田さんを考えていたが、難しい。→誰か
・参加費 6000 円
・各部も協力して欲しい。

【講師募集】
・門真西　　14H　１学期
・和泉総合　陶芸できる人
・清水谷　14H
・いちりつ　16H
・工芸　火 12 金 3456　デッサン

【物品譲渡】
・島本高校　石膏像　120 号木枠 New　５枚
　（迎田先生へ）
・生野工業　石膏像　モチーフになりそうなもの
　（内藤先生へ） 【情報共有】

研究会HPが新パソコンで見れない
　→Wi-Fi を切って有線でなら見れる！！
（Wi-Fi はセキュリティが強い）


